

Accusée de détournement des fonds d'une valeur de 77 millions de Fcfa, Maguip Miaffo Gallia, ancienne caissière à la trésorerie générale du Ministère des finances vient d'être condamner à vie.

D'après les informations relayées par la Nouvelle Expression édition du mercredi 23 mai 2018, l'accusée en fuite depuis 2017 année à laquelle elle devrait répondre aux chefs d'accusations qui pèsent contre, elle a brillé par son absence au tribunal criminel spécial(TCS).

C'est en effet à l'issue d'une mission de contrôle effectuée à la trésorerie générale de Yaoundé(TGY) en 2017, que l'accusée a été soupçonnée de détournement.

Il est reproché à cette dernière, le détournement des fonds issus des recettes des vignettes automobiles et des timbres fiscaux qui s'élève à une somme globale de 77 millions de Fcfa. En plus de la somme détournée, l'accusée devra verser une somme de 500.000 FCFA en guise de réparation du préjudice.

L'opération épervier est une vaste campagne de lutte anti-corruption au Cameroun.

Cette opération avait été initiée en 2006 par le gouvernement dans le but de mettre fin aux détournements des deniers publics.

A ce titre, depuis 2008 de nombreux ministres et chefs d'entreprises publiques ont été arrêtés et condamnés pour détournements.
